

La plaque commémorative est installée sur le « Crested Eagle »

En mémoire des victimes du navire britannique « Crested Eagle », coulé par l'aviation allemande lors de l'opération Dynamo en mai 1940, une plaque du souvenir en inox a été installée cette semaine sur l'épave. Un moment historique.



Bruno Pruvost (à gauche) et Yves Janssen (à droite) installent la plaque commémorative sur l'épave du « Crested Eagle », qui traversera le temps et participe ainsi à un moment historique.



L'épave du « Crested Eagle » est complètement découverte à marée basse.



Expédition pour amener les outils auprès de l'épave. Mercredi, le vent soufflait à plus de 70 km/h.



Prise de mesures et découpe des tiges en inox qui fixeront la plaque commémorative à l'épave du « Crested Eagle ».

ZUYDCOOTE. Yves Janssen et Bruno Pruvost ont défié le vent (70 km/h) et la marée pour installer la plaque commémorative sur l'épave du *Crested Eagle* (*La Voix du Nord* du 24 mai). Deux expéditions furent nécessaires : mercredi 10 et mardi 16 juin. Pour résister au temps et à la corrosion marine, la plaque en inox a été fixée à l'aide de bûches en chêne et de tiges en inox. La marée recouvre désormais cycliquement la plaque, et la mémoire des 300 victimes

traversera le temps. L'inscription sur la plaque rapporte l'épilogue tragique de ce navire : « Le 29 mai 1940, le vapeur à roues à aubes *Crested Eagle* s'est amarré au long de la jetée Est du port de Dunkerque et y a embarqué environ 600 soldats. Sitôt son appareillage, il a subi un bombardement qui a déclenché un violent incendie à bord. Il est alors échoué sur la plage face à Zuydcoote. Plus de 300 hommes ont péri ici dans des conditions atroces. » ■ A.L.S. (CLP)